

## **Constituidas las comisiones negociadoras en Renfe Ancho Métrico y Adif RAM**

4 de junio de 2013

En el día de ayer se reunió la Comisión Negociadora del XIX Convenio Colectivo, una vez analizada la propuesta que UGT, SF-Intersindical y SEMAF habíamos entregado la semana anterior. La representación de la empresa ha aceptado la propuesta con pequeñas modificaciones, y en la votación posterior la propuesta se aprobó finalmente con los votos en contra de CCOO, que mantiene su postura en la que pide estar presente en todas las comisiones en las que se negocie, y de CGT, que solicita estar con voz pero sin voto en todas las comisiones que emanen de la Normativa Laboral.

Por parte de los sindicatos firmantes no existe inconveniente en que todos los sindicatos miembros de la comisión negociadora estén presentes en las distintas comisiones emanadas de la normativa laboral. CCOO sorprendentemente se abstiene.

Da la impresión de que en CCOO no tienen el mismo criterio, pues por una parte piden estar en las comisiones de un convenio que no firmaron, y por otra se abstienen cuando de lo que se trata es de dar mayor transparencia si cabe con la inclusión de el resto de sindicatos que conforman la Comisión Negociadora.

Finalmente, y aquí sí por unanimidad de la parte social, se ha hecho una solicitud a las Direcciones de las empresas para que activen todas las comisiones previstas a la mayor brevedad posible.

Es de nuestro interés que el desarrollo de los trabajos en las diferentes comisiones comience de inmediato y acabar así con la parálisis de estos últimos meses que, como consecuencia de la integración, se ha venido produciendo y que ha dilatado la solución de los problemas que en el día a día tienen los trabajadores/as del Ancho Métrico.